



ACTA DE SESION ORDINARIA 006-GADPRG-WACC-2024

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LOS VOCALES DEL GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL GUAYAS, CELEBRADA EL DÍA JUEVES 25 DE ABRIL DEL 2024 A LAS 2 (DOS) DE LA TARDE EN LA SALA DE SESIONES DEL GAD PARROQUIAL GUAYAS

Inter./ Walter Carrera compañeros vocales muy buenas tardes gracias por asistir a esta sesión ordinaria convocada para este día 25 de abril del 2024, para tratar temas muy importantes para el bien de nuestra Parroquia, esperando compañero vocales que esta sesión sea muy amena, Sr. secretario proceda a leer la convocatoria para este día **Inter./ secretario** con la venia suya Sr. presidente señores vocales muy buenas tardes doy lectura a la convocatoria para este día. Asunto: Convocatoria Ordinaria-Nº007-GADPRG-WACC-2024

Parroquia Guayas, 23 de abril del 2024
PARA.

Ing. Rosa Maricela Carreño Carreño
Sra. Mayra Isabel Bajaña Alvarado
Sr. Jairo Vidal Velasco Barreiro
Prof. Milagro Bowen Alarcón

Yo. Ing. Walter Carrera Cedeño, presidente del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Guayas, y conforme a la facultad que me concede el literal c) del Art. 70 del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y Descentralización (COOTAD). Convoco, a Usted a la Sesión Ordinaria. La misma que se realizará el día jueves 25 de abril del 2024, a las 14:00 (dos de la tarde) en la sala de sesiones de vocales del GAD Guayas, para tratar lo siguiente:

1. Constatación del Quorum
2. Aprobación del orden del día
3. Informe del Presidente
4. Aprobación del Acta De Sesión Ordinaria 004-Gadprg-Wacc-2024 de fecha 14 de marzo del 2024 y Acta De Sesión Ordinaria 005-Gadprg-Wacc-2024 de fecha 28 de marzo del 2024.
5. Informe del Prof. Milagro Bowen Alarcón presidente de la Comisión de Deporte

NOTA: En caso de presentarse cualquier percance de inseguridad en el País se realizará la sesión de manera virtual y se les enviará el Link.

Atentamente:

Walter Carrera Cedeño Presidente Gad Parroquial Guayas. Hasta aquí Sr. Presidente la convocatoria **Inter./ Walter Carrera** muchas gracias Sr. secretario una vez leída la convocatoria compañeros vocales quiero comunicarles a nombre de la compañera Mayra Bajaña, me pidió que la escusáramos al no poder estar presente a esta sesión de este día por inconvenientes personales que la imposibilitan de estar presente en esta sesión, compañeros existiendo el quórum reglamentario prosiga con el primer punto del orden del día **Inter./ secretario**





PRIMER PUNTO: CONSTATACIÓN DEL QUORUM Ing. Maricela Carreño **Presente** Sra. Mayra Bajaña **Ausente** Sr. Jairo Velasco Barreiro **Presente** Prof. Milagro Bowen **Presente** Ing. Walter Carrera **Presente** Sr. presidente ha sido constatado el Quorum con cuatro vocales presentes ¡por lo tanto existe Quorum reglamentario! **Inter./ Walter Carrera** continúe con el siguiente punto Sr. secretario **Inter./ secretario**

SEGUNDO PUNTO: APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA **Inter./ Walter Carrera** compañeros vocales en sus mano tienen la convocatoria en la cual están los puntos a tratar, queda a consideración el orden del día **Inter./ Maricela Carreño** mociono para que se apruebe el orden del día **Inter./ Milagro Bowen** apoyo la moción de la compañera Maricela Carreño para que se apruebe el orden del día **Inter./ secretario** se toma votación para la aprobación del orden del día Prof. Milagro Bowen **Aprobado** Ing. Maricela Carreño **Aprobado** Sr. Jairo Velasco **Aprobado** Ing. Walter Carrera **Aprobado** Sr. Presidente ha sido aprobado el orden del día con cuatro votos a favor de cuatro vocales presente. **Inter./Walter Carrera** gracias Sr. secretario continúe con el siguiente punto **Inter./ secretario**

TERCER PUNTO: INFORME DEL PRESIDENTE

Inter./ Walter Carrera Sres. vocales Muy buenas tardes quiero informarle sobre las actividades que hemos estado realizando y gestionando durante todo este mes para la cabecera Parroquial y las comunidades, hemos visitado instituciones como la Prefectura del Guayas con respecto a maquinarias y materiales para ayudar a nuestros hermanos agricultores qué son los que más sufren por la etapa invernal y por el alto índice de inseguridad que hoy en día nos acecha a todos los ecuatorianos, quiero comunicarle que hay unas invitaciones para el día sábado para que asistamos los representantes del Gobierno Parroquial en el cual estarán los representantes de la Prefectura del Guayas inaugurando el proyecto salvando vidas en el cual hay aproximadamente ocho beneficios para la ciudadanía, este tipo de proyectos lo realizan conjuntamente con los GAD Municipales. En el tema de caminos vecinales también estamos gestionando con la misma institución de la Prefectura en tema de piedras escolleras y material filtrante para diferentes lugares que necesitan los diferentes recintos y sean atendidos por la Prefectura del Guayas con maquinarias en diferentes puntos estratégicos y también quiero informarles que por temas de seguridad la compañera Mayra Bajaña no pudo asistir a esta sesión ordinaria convocada para este día, esperemos que todos nos solidarizamos con la compañera por la situación que está pasando hoy en día, también quiero informarles que en días posteriores tendremos la visita del Vice perfecto que estará en un punto estratégico para así recabar las anomalías y necesidades y pedidos de la ciudadanía y todos los sectores, esto es todo cuánto lo puedo informar a ustedes compañero vocales en honor a la verdad en temas de lo que sucede en la Parroquia Guayas y sus comunidades Sr. Secretario continúe con el siguiente punto **Inter./ secretario**

CUARTO PUNTO: APROBACIÓN DEL acta de sesión ordinaria 004-GADPRG-WATCC-2024 de fecha 14 de marzo del 2024 y el acta de sesión ordinaria 005-GADPRG-WATCC-2024 de fecha 28 de marzo del 2024

Inter./ Walter Carrera compañeros vocales pues queda consideración la aprobación de estas actas enviadas a sus correos y WhatsApp para su respectiva lectura y análisis.





Inter./ Marisela Carrera ¿en el acta 04 de fecha 14 de marzo no se aprobó porque habría algo que agregarle señor secretario? **Inter./ secretario** estimada Maricela efectivamente el día de la reunión de fecha ya antes mencionada nadie sugirió que habría que agregarle o quitarle algo al acta, el motivo de que no se aprobó el acta fue por falta de moción para su aprobación o desaprobación, fue por ese motivo por pasó al siguiente punto, **Inter./ Milagro Bowen** si bien recuerdo en aquella acta se habló sobre el proceso que se está haciendo con respecto al seguro de la camioneta y también a las comisiones que se consignaron **Inter./ Walter Carrera** efectivamente compañero en el tema de la camioneta me faltó informar sobre ese tema, ya la compañera está realizando los ultimatums con la empresa aseguradora para la transacción de los valores recuperados que son casi \$14,000, uno de los requisitos que nos pedía la aseguradora era que sacáramos una cuenta única en el cual ya la estábamos realizando con respecto al tema para la recaudación de los valores que se recaudan en el parque acuático, esto se está dando gracias a la colaboración de ustedes que autorizaron para el traspaso de dominio para estos valores, aprovechando este momento de mi intervención en este punto quisiera sugerir algo con respecto a las sesiones que estamos realizando en fechas establecidas cada mes que nos reunimos, la realidad es que toda la ciudadanía conoce el día y la hora en el cual nosotros nos reunimos, quiero hacer una sugerencia en base al problema que está suscitando a nuestra compañera Mayra Bajaña con el tema de inseguridad, mi sugerencia es que ubiquemos en las convocatorias ya no precisamente los días que estaban establecidos que en sesiones ordinarias era el jueves a las 2 de la tarde, puede ser cualquier otro día dependiendo los días de convocatoria, podría ser cualquier día de la semana y también podemos cambiar la hora en la mañana, **Inter./ Milagro Bowen** compañeros en vista de la situación que está sucediendo, a mí me parece correcto que cambiemos el día y el horario de las sesiones un día podría ser a las 2 otro día a las 4 otro día a las 9 de la mañana y en los días podríamos venir un día lunes miércoles o un viernes **Inter./ Jairo Velasco** compañeros eso hay que coordinarlo en una sesión porque las sesiones son públicas habría que cambiar la resolución que se hizo al inicio del período en el tema de entrega de información, mi opinión es que tiene que quedar normado, **Inter./ Marisela Carreño** entonces se puede hacer como que sea día jueves pero se puede adelantar o atrasar, hasta que se calme un poco la situación **Inter./ milagro Bowen** en esta acta también se habla sobre las comisiones y también quiero sugerir que aún están incompletas que debería ya realizarse la designación quién acompañará al presidente en las comisiones, **Inter./ Walter Carrera** bien compañeros eso lo podemos realizar en otra sesión **Inter./ Milagro Bowen** bien compañeros como siempre lo he dicho aquí queremos avanzar y he venido para trabajar lo he hecho con el único afán de que las cosas salgan bien y continúen para bien a través de la seriedad y la honestidad, mociono para que se aprueben estas actas **Inter./ Marisela Carreño** apoyo la moción del compañero Milagro **Inter./ secretario** se toma votación por el cuarto punto que es aprobación del acta de sesión ordinaria 004-GADPRG-WATCC-2024 de fecha 14 de marzo del 2024 y el acta de sesión ordinaria 005-GADPRG-WATCC-2024 de fecha 28 de marzo del 2024 Prof. Milagro Bowen **aprobado** como proponente ingeniera Marisela Carreño **a favor**





señor Jairo Velasco a favor Ing. Walter Carrera a favor señor presidente ha sido aprobada las actas con cuatro votos a favor de cuatro vocales presentes **Inter./ Walter Carrera** gracias Sr. Secretario continúe con el siguiente punto **Inter./ secretario**
QUINTO PUNTO: INFORME DEL PROF. MILAGRO BOWEN ALARCÓN
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DEPORTE

hasta aquí Sr. Presidente el quinto punto **Inter./ Walter Carrera** señores vocales el compañero Milagro va a dar su informe como corresponde de acuerdo a su comisión a la cual preside **Inter./ Milagro Bowen** muy buenas tardes Sr. presidente compañeros vocales voy a dar un pequeño informe de la labor que se realizó en el periodo de curso vacacional como presidente de la comisión de deporte es mi deber dar un informe de las actividades que realizo de acuerdo a la competencia de mi comisión, se inició con el proyecto de iniciar los cursos vacacionales el 26 de febrero, todo eso fue posible con el acompañamiento y en unión con la liga cantonal del Cantón El Empalme que ayudaron para que esto diera inicio, en primeras instancias al comienzo del inicio del programa no fue fácil porque se inició el primer día con aproximadamente 8 niños de aquí de la Parroquia Guayas pero en este caso los resultados del primer día no fueron motivos para decaer, aunque se había realizado convocatorias y anuncios para que vayan al curso vacacional por parte del presidente del GAD Parroquial conjuntamente con el presidente de la comisión de deporte y de la Liga Cantonal, conjuntamente no nos dimos por vencidos, al contrario seguimos adelante con muchas más ganas para sacar adelante el proyecto que habíamos iniciado. Y a los días siguientes se fueron dando muy buenos resultados conjuntamente con los padres de familia, fueron cogiendo confianza y enviaron a sus niños al curso vacacional, al tal punto que se llegó a tener un aproximado de más de 110 niños durante todo el mes que se realizó el curso vacacional.

Tenemos que reconocer que fue un mes muy fuerte en actividades a pesar que nos gusta el deporte y queremos seguir fomentando el deporte en nuestra Parroquia, uno de los alientos y ánimos que me daba, era cuando un padre de familia se acercaba y me decía que ahora su hijo ya no estaba solamente con el teléfono, ahora pensaba más en el deporte en el cual estaba aprendiendo en esos días y era eso que me impulsaba a seguir adelante. Obviamente con el apoyo del presidente y la Junta Parroquial y todos los compañeros que se sumaron a este proyecto y es así que podemos sacar adelante las metas que nos proponíamos a pesar que tengamos que a veces luchar contracorrientes porque a veces nos agobia como personas el pesimismo, porque no se había realizado tal cosa como se lo hizo este año en nuestra parroquia, todo eso no llenaba de motivación al ver la alegría de los padres de familia, la algarabía de los niños de ver una cancha llena de niños entusiasmado por hacer deporte, conjuntamente con los niños de la Liga cantonal del Empalme que también asistían al curso y ellos también en la primera semana aportaron con dos instructores y aquí también conjuntamente con el presidente se contrató a un joven que sabe Mucho de deporte y él muy acomedidamente colaboró sirviendo de instructor para nuestros jóvenes. obviamente tenía un costo de \$200 que había que cancelarle a él por sus trabajos que realizó durante el transcurso del curso vacacional.- Por qué tuvo que hacerse cargo de todos los niños, porque en las últimas dos semanas los profesores de la Liga Cantonal ya no



Dirección
Calle los Ríos y Av. 7 de agosto

Correo electrónico
jplaguayas@guayas.gob.ec

Teléfono
0985288639





llegaron y él tuvo que hacerse cargo del trabajo solo, hasta que llegó la clausura del curso vacacional ahí estuvo presente también los de la Liga Cantonal en ese evento se hizo lo mejor que pudimos para que pueda salir bien las cosas, conjuntamente el presidente estuvo ahí la compañera Mayra Bazaña prestó su colaboración, en aquel día tuvimos presencia de muchos padres de familia conjuntamente con sus niños en la clausura, en el la pista del Parque Acuático el Soberano, también se realizó un encuentro deportivo a un equipo de jóvenes del Cantón el Empalme conjuntamente con la selección que el profesor ya había escogido para aquel evento y gracias a Dios todo salió muy bien muy bonito y la gente opinaba que esto no se había hecho aquí en la Parroquia Guayas a pesar que al hacer este tipo de eventos lleva mucha responsabilidad por parte de los organizadores, pero le damos gracias a Dios que todo salió como se lo había planificado y también gracias a los compañeros de la Junta Parroquial que colaboraron, tanto moralmente y económicamente, porque este evento se realizó sin recurso de la Junta Parroquial, también quiero dar informe sobre los recursos que se invirtieron para llevar a cabo la realización de este evento, se canceló en la tienda por aguas y por arroz la cantidad de 85 con 10 centavos y en el comisariato hubo un gasto de \$21.62 también se gastó \$11 en lavada de equipos en lo personal tuve que darle \$110 al profesor que preparaba a los chicos más los productos para la elaboración de los jugos y otros 46 dólares de estos gastos se hizo la elaboración de la comida para más de 400 personas, en aquel evento todos estuvimos pendiente como compañeros como familia la compañera Mayra al secretario el presidente también mi esposa que estuvo pendiente que todo se diera con normalidad para que todo salga bien y gracias a la unidad de todos, fue que pudo salir bien el evento para todos los niños de nuestra parroquia y de diferentes sectores y recintos porque venían hasta de Mucumba y desde la puntilla y de muchos más sectores, porque recordemos que esta parroquia fue y sigue siendo deportiva y ese es el anhelo que tenemos que esta Parroquia se mantenga y siga siendo deportiva y compañeros nuevamente muy agradecido con todos ustedes y los incentivos a seguir adelante apoyando estas labores para el bien de nuestra comunidad y nuestra Parroquia con esto concluyo lo que es mi pequeño informe de acuerdo como lo dispone la ley que nos regula Sr. presidente compañero vocales Muchas gracias **Inter./ Walter Carrera** como presidente y a nombre de todos los que conformamos el Gobierno Parroquial agradecemos por su labor profesor Milagro Bowen Alarcón, porque fue quien estuvo a cargo llevando adelante el proyecto realizado en el estadio de la ciudadela 7 de agosto, donde usted ya lo dijo asistieron muchos niños tanto de la Parroquia Guayas y de diferentes recintos perteneciente a nuestra Parroquia como el recinto Murucumba El Zapote Limón Central El Marañón desde la Providencia Los Chirijos la Pequeñita y también desde la Puntilla y los Naranjos, gracias a Dios salió todo con normalidad como lo habíamos planificado y tenemos que pensar a un futuro de continuar con este proyecto, no solamente aquí en la Parroquia Guayas sino también en el recinto Carlos Julio, porque tiene un bonito estadio para poder en el próximo año hacer también allá estos eventos.- Pero esta vez que se haga con recursos del Gobierno Parroquial para esto hay que presentar en un proyecto para poder hacer la ejecución, de mi parte compañero sé que usted se esforzó mucho y también agradezco a los compañeros porque también aportaron en el tema



Dirección
Calle los Ríos y Av. 7 de agosto

Correo electrónico
jplaguayas@yahoo.es

Teléfono
0985288639

 www.gadguayas.gob.ec



económico para la realización de ese evento de culminación y también se le agradece a todo el personal de la Junta Parroquial que estuvo allí colaborando en lo que se pudo Y nuevamente felicitaciones compañero a nombre de todos los que hacemos el Gobierno Parroquial sabemos el árbor trabajo que usted realizó y tenemos que seguir en pies para apoyar este tipo de procesos, bueno compañeros vocales una vez de haber concluido con el último punto, que fue el informe del compañero Milagro, damos por terminada la sesión Sr. secretario siendo las 3 con 7 minutos Muchas gracias por asistir a esta sesión compañeros

Doy Fe

**Ing. Walter Carrera Cedeño
PRÉSIDENTE DEL GAD PARROQUIAL GUAYAS**



Lo Certifico a los 25 días del mes de abril del año 2024

**Leonardo Hurtado Pisco
Secretario General Del GAD Parroquial Guayas**

